

## COMMERCY / VAUCOULEURS / VOID-VACON

RIGNY-SAINT-MARTIN

# Un bout de chemin pour la forêt

Les personnels de l'ONF, l'office qui gère les forêts françaises, ont mis sur pied une vaste opération pour défendre les forêts publiques. Ces marcheurs ont réalisé trois étapes dans le sud du département.

Une large intersyndicale de l'Office National des Forêts (ONF) a lancé la semaine dernière une grande « Marche pour la forêt »

Pour ce personnel, la gestion des zones boisées ne cesse de se dégrader. Cette action a pour but de sensibiliser le public et les élus locaux en popularisant le message le long de quatre parcours aux étapes quotidiennes de 15 à 20 km sillonnant la France pour rejoindre la forêt domaniale de Tronçais (Allier), où la gestion durable a été mise en œuvre par les forestiers publics il y a trois 350 ans !

## Les suivre

Il est possible de suivre les marcheurs en se connectant sur [chc-pour-la-foret.wcbnodc.fr](http://chc-pour-la-foret.wcbnodc.fr)



Les marcheurs sont venus en nombre ce dimanche.

La Meuse, elle, était concernée par trois étapes dont deux haltes nocturnes, à Rigny-saint-Martin et Badonvilliers

### « Quelle forêt laisserons-nous à nos enfants ? »

Samedi, une trentaine de marcheurs a répondu à cette invitation originale qui menait de Toul aux portes de Meuse. Dimanche, ils étaient une quarantaine

Entre les étapes, les organisateurs

ont proposé une soirée festive au pied de l'église ronde de Rigny. Yannick Baraban, un des instigateurs de la marche en Lorraine, a présenté le bien-fondé de la démarche « Quelle forêt laisserons-nous à nos enfants ? Nous nous inquiétons pour l'avenir des forêts publiques au vu des décisions et orientations prises par notre direction et nos ministères. La forêt ne saurait être gérée au seul regard de la rentabilité économique ! La baisse drastique de nos

effectifs nous empêche de remplir pleinement notre rôle de conseillers pour une gestion multifonctionnelle de la forêt : production, accueil du public et préservation contre l'érosion du sol. La Lorraine, région de production de papier et d'usines à bois est concernée par cette rupture avec la forêt citoyenne »

Enfin, à Badonvilliers, les marcheurs ont été sensibilisés à l'avenir des abeilles avec un couple d'apiculteurs, Yolande et Yves Ruhland